



Medienmitteilung

Zürich, 19. November 2020

Beschlüsse der Kommissionen

STGK: Änderung der Gemeindeverordnung (VGG) zur Genehmigung beantragt

Die Kommission für Staat und Gemeinden (STGK) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, die Änderung der Gemeindeverordnung zu genehmigen ([5647](#)). Damit folgt sie dem Antrag des Regierungsrates. Bei der beantragten Änderung handelt es sich um den Nachvollzug eines Beschlusses auf Bundesebene sowie um die Übernahme einer neuen Branchenrichtlinie. Die Anpassungen sind nicht inhaltlicher Natur und betreffen nur die Anhänge der Verordnung. Es handelt sich vorwiegend um technische oder sprachliche Anpassungen und terminologische Vereinheitlichungen. Die STGK hat der Geschäftsleitung des Kantonsrates beantragt, die Vorlage, die bereits am 1. Januar 2021 in Kraft treten soll, im schriftlichen Verfahren zu behandeln.

STGK-Präsident: Stefan Schmid (SVP, Niederglatt), 079 541 53 76

Auf dem vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.